

Bündnis 90 / Die Grünen OV Hungen

Pressemitteilung vom 28. November 2023

Hungener Grüne weiterhin optimistisch

Gute Stimmung bei der Jahreshauptversammlung.

Anlässlich der diesjährigen Jahreshauptversammlung zogen Hungener Grünen eine durchaus positive Bilanz. Mit dem sehr positiven Abschneiden von Pro Hungen hatte nach der Kommunalwahl 2022 der Block aus FW und CDU seine Mehrheit im Stadtparlament verloren. Seither leistet eine Allianz von Grünen, SPD und Pro Hungen erhebliche Beiträge zur positiven Entwicklung der Großgemeinde.

Das Leuchtturmprojekt Wildniswald konnte so zu einem für Hungen äußerst positiven Abschluss gebracht werden. Hier wird das zweitgrößte Wildnis-Waldgebiet entstehen und auf mittlere Sicht einen erheblichen Beitrag für den sanften Tourismus im Gebiet Westlicher Vogelsberg leisten. Gleichzeitig wurde damit das fortwährende Defizit im Hungener Waldwirtschaftsplan reduziert. Ziel ist jetzt, den für die Nicht-Bewirtschaftung erhaltenen Betrag von über vier Millionen Euro in eine Stiftung zu überführen, um daraus zukünftige Projekte der Klima-Kommune Hungen zu finanzieren. Denn bereits 2017 hatte sich die Stadt mit Bürgermeister Wengorsch u.a. verpflichtet, ihre Treibhausgasemissionen bis 2025 um 40 Prozent gegenüber 1990 zu reduzieren. In dieselbe Richtung zielte deshalb ein Antrag der Grünen-Fraktion, in zukünftigen Bebauungsplänen eine Pflicht für Solaranlagen vorzusehen. „Wir müssen die Stadt bei ihren Bemühungen um mehr Klimaschutz unterstützen“, kommentiert Volker Scherer, u.a. Mitglied im Energiebeirat, „deshalb haben wir z.B. einen Prüfantrag gestellt, den neuen Lärmschutzwall entlang der B457 mit Solaranlagen zu versehen.“

Ein weiteres Leuchtturmprojekt war die Anpassung des Gewerbe- und Industriegebiets Hungen-Süd an die tatsächlichen Interessen der Stadt. Entsprechende Anträge zielten darauf ab, durch entsprechende Vorgaben, die Bebauung mit Logistikzentren und ähnlichen Monsterbauten wie in Lich (Wayfair) zu

PM-JHV-Gruene-Hungen-20231127-v3.docx----- 1 -

verhindern. Ziel ist eine kleinteilige, Arbeitsplätze schaffende Erschließung mit erträglichen Konsequenzen für das Naherholungsgebiet um den Inheiden/Trais-Horloffter See. Der Versuch seitens des Bürgermeisters diese Beschlusslage wieder zu kippen, führte im September zu einer überregional beachteten, von Tumulten begleiteten Stadtverordnetenversammlung.

In der Kernstadt gibt es mittlerweile eine Reihe von Flächen und Liegenschaften, die einer neuen Nutzung zuzuführen sind. „Hier wird es Zeit“, sagt Fraktionsvorsitzender Wolfgang Macht, „dass die Stadt eigene Ideen zur Stadtentwicklung in einem längerfristigen Plan zusammenfasst, damit zukünftige Investoren entsprechende Vorgaben kennen.“

Auch in der Jugendarbeit sind die Grünen unterwegs. Sie stellen mit Tanja Diederich eine der beiden aktiven Jugendbeauftragten in Hungen. Sie konnte u.a. bei der Entwicklung eines Fragebogens mitarbeiten, bei der es um die Neugestaltung der Grünfläche gegenüber dem Kulturzentrum geht. Die Realisierung wird dann im Rahmen des Förderprogramms Wachstum und nachhaltige Erneuerung erfolgen.

Mit auf der Tagesordnung der Jahreshauptversammlung stand die Wahl eines neuen Vorstands für die kommenden zwei Jahre. In Zukunft werden Christian Zuckermann (Villingen) und Anna Krüger hier als Co-Vorsitzende aktiv sein. Christian Zuckermann ist derzeit als Hauptamtlicher Kreisbeigeordneter beim Landkreis Gießen beschäftigt. Anna Krüger gehört der Grünen-Fraktion im Hungener Stadtparlament an und ist als Sozialpädagogin an Schulen tätig. Als Schatzmeister wurde Bernd Kreh (Rodheim) gewählt und Gerhard Weissler als Schriftführer bestätigt.

Eins der Ziele ist, den Kontakt mit potentiellen Wählerinnen und Wählern weiter zu entwickeln. „Es ist einfach zu wenig, die Hungener Grünen nur als Ansprechpartner für Klima- und Naturschutz anzusehen. Mobilität, Ansiedlung von Gewerbe, Tourismus, Stadtentwicklung, bezahlbarer Wohnraum - natürlich steht das auch bei den Grünen auf der Agenda“, erläutert der neue Vorsitzende Christian Zuckermann.

Redaktion:

Gerhard Weissler

-Schriftführung-

Bündnis 90 / Die Grünen

Ortsverband Hungen

Robert-Koch-Straße 20

35410 Hungen

Telefon: 06402-7600

E-Mail: info@gruene-hungen.de

Instagram: 12x_hungen

Facebook: @GrueneHungen

Youtube: Grüne Hungen

Foto zum Beitrag:



Neuer Vorstand bei den Hungener grünen: (v.l.) Bernd Kreh, Christian Zuckermann,
Anna Krüger, Gerhard Weissler. (Foto: Volker Scherer)